

## Bienestar Social y Sanidad: El Ayuntamiento se sumó al Día Nacional contra la Artritis con el encendido de luces verdes en la Casa Consistorial

Fecha de publicación: 2/10/2015 0:00

### Descripción:



Con motivo del Día Nacional contra la Artritis, el Ayuntamiento de Móstoles quiso sumarse a esta celebración con un encendido de luces de color verde en el edificio de la Casa Consistorial en la noche de ayer. La iniciativa partió de la Asociación Mostoleña de Espondialitis y Artritis (AMDEA) con el objetivo de sensibilizar al resto de la población sobre las personas que padecen artritis reumatoide, artritis psoriásica, artritis idiopática juvenil y espondiloartritis, que en España suman más de un millón de afectados. En el acto del encendido estuvo la Junta Directiva de AMDEA y sus socios, acompañados en todo momento por el Alcalde de Móstoles, David Lucas y la Concejala de de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo.